
Antrag für die Plenumssitzung des Bezirksausschusses Berg am Laim am 23.02.2021 

Antrag: Ergänzung zur Anfrage bezüglich der Verteilung von FFP2 Masken durch die Stadt München 

zum Thema gefälschte FFP2 Masken 

Der BA ergänzt hiermit seine Anfrage aus der Plenumssitzung im Januar 2021 bezüglich der 

Verteilung von FFP2 Masken in Berg am Laim, beziehungsweise an Berg am Laimer Bürger*innen 

durch die Stadt München um folgende Fragen: 

1. Wie viele der 28000 in München verteilten „gefälschten“ FFP2 Masken wurden in Berg am Laim, 

oder an Berg am Laimer*innen verteilt? 

2. Wann ist ein Ersatz dieser für die Betroffenen geplant? 

3. Warum haben Mitglieder im BA bei der Plenumssitzung im Januar keine gefälschten Masken 

erhalten? Stammen diese Masken aus einem anderen Bestand, als dem Bestand der Branddirektion? 

Und wenn ja: sind dort noch Masken vorrätig? 

Begründung des Antrags: 

Die Komplikationen bei der Verteilung von FFP2 Masken an Personen, die Unterstützung bei der 

Versorgung mit diesen benötigen, haben einen erweiterten Bedarf an Informationen durch die Stadt 

München ergeben. 

 

  

Antragssteller: Julian Zieglmaier, Mitglied im Bezirksausschuss Berg am Laim, Die Linke 

 


